

# Le grand cerf volant

Harmonisé et arrangé par Jacques Lachapelle pour le chœur Allegro, 2015

Gilles Vigneault

♩ = 80

S1 & S2

pp mp

Ah. Ah.

Choeur

T & B

pp mp

Ah. Ah.

Piano

♩ = 80

Gm

p

Ped.

8

Altos

pp

Un jour je fe - rai mon grand cerf-vo lant. Un cô-té

Choeur

pp

Ah. Ah.

P.

Ped.

The image shows a musical score for 'Le grand cerf volant' by Gilles Vigneault, arranged by Jacques Lachapelle. The score is for a choir and piano. It is in 2/4 time with a tempo of 80 beats per minute. The key signature has two flats (B-flat and E-flat). The score is divided into two systems. The first system features a choir with Soprano 1 & 2 (S1 & S2) and Tenor & Bass (T & B) parts, and a piano accompaniment. The piano part has a dynamic of piano (p) and includes a pedal (Ped.) marking. The choir parts have dynamics of pianissimo (pp) and mezzo-piano (mp), with the lyrics 'Ah.' and 'Ah.' written below the notes. The second system starts at measure 8 and features an Alto part with the lyrics 'Un jour je fe - rai mon grand cerf-vo lant. Un cô-té'. The piano accompaniment continues with a dynamic of piano (p) and includes a pedal (Ped.) marking. A large watermark 'Échantillon, ne pas reproduire' is overlaid diagonally across the page.

23

A. ten - dre Je les vois ve - nir du so - leil le - vant

Choeur Ils vont m'en - ten - dre Je les vois ve - nir du so - leil le - vant

Ils vont m'en - ten dre Je les vois ve - nir du so - leil le - vant

P. A7 D7 Cm Dm7 Gm

28

A. Puis j'at - tè - le - rai les che - vaux du vent Un che - val

Choeur Puis j'at - tè - le - rai les che - vaux du vent Un che - val

Puis j'at - tè - le - rai les che - vaux du vent Un che - val

P.

44

A. ans sont tou-jours vi- vants. Par des-sus les

Choeur ans sont tou-jours vi- vants. Par des-sus les

P. Cm7 G11/D *8va* Ped. Ped.

51

A. bois par-des-sus les champs un oi-seau rouge, un oi-seau blanc un oi-seau lyr(e) -

Choeur bois par-des-sus les champs un oi-seau rouge, un oi-seau blanc un oi-seau lyr(e) -

P. Cm Gm Gm<sup>9</sup> Cm7/Eb Dm7 Ped. Ped.

68

A.

Choeur

Nous met-trons le mal à feu et à sang un so-leil rouge, un so-leil blanc

P.

74

A.

Choeur

Un so-leil som - om - br(e) Nous met-trons le mal à feu et à sang un nu-a-ge

Un so-leil som - om - br(e) Nous met-trons le mal à feu et à sang un nu-a-ge

Un so-leil som - om - br(e) Nous met-trons le mal à feu et à sang un nu-a-ge

P.

92

A.

Choeur

P.

100

A.

Choeur

P.

115

A. nés loin de leur pa- rents» Je re-mon-te

Choeur nés loin de leur pa- rents» Je re-mon-te

P. Cm<sup>7</sup> Dm<sup>7</sup> Gm

121

A. rai sur mon cer vo lant Un ma-tinrouge, un ma-tin blanc Je re-mon te Un ma-tin

Choeur rai sur mon cer vo lant Un ma-tinrouge, un ma-tin blanc Je re-mon te Un ma-tin

P. Cm Gm

Ped.

136

A. 1. 2.

Pour je-ter les Pour je-ter les dés dans la main

Choeur

Pour je-ter les Pour je-ter les dés dans la main

Du Pour je-ter les dés Pour je-ter les dés la

Du temps Du temps Pour je-ter le de la

temps temps Pour je-ter les dés la

P. 1. 2.

*Per.* *Per.*

141

A.

du temps.

du temps.

Choeur

main du temps.

main du temps.

main du temps.

P. *8va*